

PEMDES

Patroli KRYD / Someah Antisipasi C3 di Wilayah Hukum Polsek Kadupandak

Cianjur - CIANJUR.PEMDES.WEB.ID

Jun 29, 2024 - 12:41



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Kadupandak melaksanakan kegiatan Patroli KRYD / Someah untuk mengantisipasi tindak kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) di wilayah hukum Polsek Kadupandak. Patroli ini dipimpin oleh Aiptu Entis Sutisna, Bhabinkamtibmas Polsek Kadupandak, pada hari Sabtu, 29 Juni 2024.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polres Cianjur untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H., memberikan arahan untuk meningkatkan frekuensi patroli di daerah rawan kejahatan.

Aiptu Entis Sutisna menyatakan bahwa patroli ini bertujuan untuk mencegah dan menindak pelaku kejahatan, serta memberikan rasa aman kepada masyarakat. "Kami melakukan patroli rutin di titik-titik rawan dan berkoordinasi dengan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman. Kehadiran kami di lapangan diharapkan dapat mencegah tindakan kriminal seperti curat, curas, dan curanmor," ujarnya.

Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H., menegaskan pentingnya kegiatan ini dalam menjaga keamanan wilayah. "Patroli KRYD / Someah adalah salah satu langkah preventif kami untuk meminimalisir tindak kejahatan. Dengan patroli yang intensif, kami berharap dapat menciptakan situasi yang kondusif dan memberikan rasa aman bagi masyarakat," kata AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H.

Dalam patroli tersebut, Aiptu Entis Sutisna dan timnya berkeliling di beberapa lokasi strategis, termasuk pemukiman warga, area perbelanjaan, dan jalan-jalan utama. Mereka juga melakukan dialog dengan warga setempat untuk mengidentifikasi potensi gangguan keamanan dan memberikan sosialisasi mengenai tindakan pencegahan kejahatan.

Masyarakat menyambut baik kegiatan patroli ini dan merasa lebih tenang dengan kehadiran polisi di lingkungan mereka. Kegiatan ini diharapkan dapat menurunkan angka kejahatan dan meningkatkan rasa aman di wilayah hukum Polsek Kadupandak.

Patroli KRYD / Someah akan terus dilaksanakan secara rutin sebagai bagian dari komitmen Polsek Kadupandak dan Polres Cianjur untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.